



**Lorsque le Messenger d'Allah (sur lui la paix et la paix) priait la prière de l'aube (« ṣalât al-fajr »), des femmes parmi les croyantes assistaient [à la prière] avec lui. Elles étaient enveloppées dans leurs vêtements et rentraient ensuite chez elles. L'obscurité faisait qu'on ne les reconnaissait pas.**

'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) dit : « Lorsque le Messenger d'Allah (sur lui la paix et la paix) priait la prière de l'aube (« ṣalât al-fajr »), des femmes parmi les croyantes assistaient [à la prière] avec lui. Elles étaient enveloppées dans leurs vêtements et rentraient ensuite chez elles. L'obscurité faisait qu'on ne les reconnaissait pas. »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) raconte que les épouses des compagnons, s'enveloppaient dans leurs habits et assistaient à la prière de l'aube (« ṣalât al-fajr ») avec le Prophète (sur lui la paix et le salut). Puis elles retournaient chez elles, au moment où la lumière et l'obscurité se mélangeaient, sauf que celui qui les observait ne pouvait les reconnaître, à cause de l'obscurité encore trop présente. Il y a en cela ce qui indique que l'accomplissement de la prière de l'aube (« ṣalât al-fajr ») [avait eu lieu] au début de son temps.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/3539>

